

Santana expresó su preocupación por déficit presupuestario en el **Gobierno Regional de Los Lagos**

Alejandro Santana, candidato a Gobernador Regional por Los Lagos, manifestó su profunda preocupación ante el crítico déficit presupuestario que enfrenta actualmente el Gobierno Regional de Los Lagos, un desbalance que asciende a más de \$40 mil millones de pesos y que afecta el desarrollo de múltiples proyectos y programas clave para la región.



“Estamos ante una situación alarmante. La falta de cumplimiento en las remesas comprometidas desde el nivel central pone en serio riesgo la continuidad de programas esenciales para nuestras comunidades, desde los proyectos FRIL, que promueven el desarrollo local, hasta los subsidios eléctricos y el programa de chatarrización, que busca renovar el transporte público. La región de Los Lagos merece certeza y estabilidad en su financiamiento para poder avanzar en cada una de las iniciativas que impactan directamente la vida de los habitantes,” declaró Santana.

Santana hizo además un enérgico llamado a establecer un sistema de control más riguroso sobre la administración y asignación de los recursos regionales. **“Es fundamental que el Gobierno Regional cuente con un sistema de control efectivo que permita asegurar la llegada y correcta aplicación de los fondos en beneficio de la comunidad. La transparencia y la responsabilidad en el uso de los recursos públicos no son opcionales, son una obligación. Necesitamos un sistema de gestión robusto que no solo asegure la eficiencia en la ejecución de los proyectos, sino que también garantice que ningún recurso destinado a la región quede atrapado en la burocracia o en manos ineficientes,”** enfatizó.

El candidato también subrayó que el Consejo Regional, de manera unánime, ha solicitado al Ministerio de Hacienda una intervención urgente para garantizar la llegada de los recursos necesarios antes de fin de año. Esta falta de fondos no solo pone en peligro la finalización de los compromisos asumidos, sino que también deja una pesada carga financiera para la administración que asumirá en 2025, proyectándose una deuda flotante de al menos \$7.500 millones.

“Es inadmisble que los municipios y organizaciones locales, que trabajan arduamente en proyectos comunitarios, se vean perjudicados por la falta de fondos. Esto no solo afecta a nuestros proyectos, sino que compromete la calidad de vida de nuestros vecinos. Exijo una respuesta concreta y oportuna del Gobierno Central. Los Lagos no puede seguir soportando esta incertidumbre presupuestaria,” enfatizó el candidato.

Por último Santana indicó que el desarrollo de la región y la mejora de las condiciones de vida de sus habitantes dependen de una gestión responsable, con experiencia y comprometida, tanto a nivel regional como nacional. En este sentido, instó a las autoridades centrales a actuar con responsabilidad y garantizar que los recursos ya aprobados por ley sean enviados a la región para cerrar el ejercicio fiscal del 2024.